

L'entreprise [MATHIEU](#) / T : 03.83.65.22.22 (siège à Toul/54, 135 employés, 110 à Toul, filiale du Groupe Fayat), seul fabricant français de balayeuses de voiries se porte bien. Ainsi, selon Serge Chaure, DG de l'entreprise : « Notre carnet de commandes est déjà plein sur les 8 premiers mois de 2019 ». Mathieu réfléchit actuellement à un prototype adéquat aux politiques énergétiques de demain, à l'hydrogène, au gaz ou électrique... Elle teste d'ailleurs actuellement à Dommartin-lès-Toul une balayeuse au bioéthanol. Rappelons que l'entreprise sait s'adapter au marché puisqu'elle a été la seule à proposer sur le marché des véhicules à essence, un gros succès avec la Mairie de Paris notamment. Avec 8 mois de commandes déjà garanties pour 2019, le CA de l'entreprise devrait atteindre au moins 57 M€ l'année prochaine contre 52 M€ en 2018. <http://mathieu.fayat.com/>